

Reconocen a campesinos chilotes en su día con actos en cinco comunas

Hace 58 años se promulgó la Ley de Reforma Agraria, fecha en que se destaca la labor que realizan los agricultores.



CON UN ACTO Y PRESENTACIÓN DE PRODUCTOS AGRÍCOLAS SE REALIZÓ EL ACTO EN PUQUELDÓN.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloie.cl

Agricultores de a lo menos cinco comunas formaron parte de actividades en las que se reconoció su trabajo en el Día del Campesino, fecha que cada 28 de julio recuerda la promulgación de la Ley de Reforma Agraria.

Comunas como Ancud, Curaco de Vélez, Dalcahue, Chonchi y Puqueldón celebraron junto a los campesinos, incluso en gran parte de los casos homenajeando a personas destacadas que se dedican a esta actividad.

En el norte de la provincia se resaltó la labor que los vecinos realizan en el campo con un encuentro de usuarios del Programa de Desarrollo Local (Prodesal), mientras que en Dalcahue fueron cuatro los agricultores destacados en una actividad que se realizó en Tenaún.

“Esta ceremonia es un acto de gratitud y reconocimiento a quienes hacen patria desde el campo. Sin su esfuerzo, no hay futuro para nuestra tierra ni para nuestras tradiciones”, expresó la alcaldesa dalcahui-

na Alejandra Villegas (indep, pro UDI).

A su vez, más de un centenar de agricultores se reunió en el gimnasio Bordenmar de Curaco de Vélez para conmemorar el Día de la Campesina y el Campesino. La municipalidad, a través de su Oficina de Fomento Productivo, organizó la jornada con el fin de reconocer el esfuerzo, la tradición y el compromiso de quienes trabajan la tierra.

Durante la jornada se efectuaron tradicionales concursos rurales: medir el peso de la papa, el ajo y la zanahoria más grandes y, la tirada de la cuerda en las categorías damas y varones.

“Hoy rendimos homenaje a quienes madrugan con frío, lluvia o barro para labrar nuestra tierra. Gracias a su esfuerzo, nuestra comuna se abastece de productos frescos y nuestras tradiciones siguen vivas”, afirmó la alcaldesa Javiera Yáñez (indep. pro PS).

MÁS AL SUR

Siguiendo la tónica de las otras comunas, en Chonchi también se realizó un acto conmemorativo, en el que se entregaron reconoci-

miento a siete campesinos.

En el marco de este encuentro se desarrollaron talleres de vermicompostaje, almácigos, poda y cuidado de corderos, a cargo del equipo técnico del Programa de Desarrollo Territorial Indígena (PDTI), donde los asistentes pudieron participar activamente realizando una serie de consultas al respecto.

Asimismo, el municipio de Puqueldón también realizó un acto conmemorativo de los campesinos, actividad que se desarrolló en la localidad de San Agustín y consideró un homenaje a 12 agricultores.

Experiencias innovadoras en producción, manejo animal, hortalizas, ecohuertos y producción avícola, entre otros rubros, fueron los destacados en la jornada.

“Ustedes son clave para nuestra soberanía alimentaria. Que nunca sientan que su esfuerzo pasa desapercibido. Sus productos son valiosos y ustedes aún más. Este municipio seguirá trabajando por visibilizar y apoyar su labor”, expresó el jefe comunal lemutano, Alejandro Cárdenas (indep. pro Rep.). ☺